



VISITA AL INE

Acción Nacional se solidariza con los trabajadores en paro

POR AURORA ZEPEDA

azepeda@glmm.com.mx

El Partido Acción Nacional expresó su solidaridad con los trabajadores del Poder Judicial que iniciaron un paro ante las reformas planteadas por Morena y sus aliados.

Así lo dio a conocer el líder panista, Marko Cortés, en su visita al Instituto Nacional Electoral (INE).

- Dijo que “ante su lucha, que están enfrentando, ante este intento de generar una reforma al Poder Judicial que lo único que hace es someterlo y debilitarlo. Entonces,

nuestra solidaridad y decirles a todos ellos que cuentan, por supuesto, con Acción Nacional para lograr en su integralidad un mejor sistema de procuración de justicia”.

Cortés acudió acompañado del presidente de la Comisión Política del partido, Santiago Creel; del coordinador parlamentario en el Senado, Julen Rementería, y la coordinadora en Diputados, Noemí Luna, así como de los senadores electos Guadalupe Murguía y Enrique Vargas del Villar, además del director jurídico del partido, Raymundo Bolaños.



Ante su lucha, que están enfrentando, ante este intento de generar una reforma al Poder Judicial que lo único que hace es someterlo y debilitarlo. Entonces, nuestra solidaridad y decirles que cuentan con Acción Nacional.”

MARKO CORTÉS

LÍDER NACIONAL DEL PAN